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Одан Полевского городского комитета Коммунистической партии Советского Союза и горсовета депутатов трудящихся

Пятница
10 апреля 
1953 года

Неотложная задача строителей Шире размах предмайского социалистического соревнования
и коммунальных работников

Коммунистическая партия и 
Советское правительство прояв
ляют повседневную заботу о бла
госостоянии трудящихся нашей 
Родины.

В директивахXIX съезда пар
тии по пятому пятилетнему пла
ну развития СССР на 1951 — 
1955 годы ярко выражена ста
линская забота о народе. В них 
говорится „...улучшить комму
нальное и бытовое обслуживание- 
населения городов и рабочих 
поселков, расширить сеть водо
проводов и канализации, теле
фонизацию и газификацию до
мов, городской транспорт, улуч
шить городское благоустройст
во“. На эти цели государство 
отпускает громадные суммы.

Забота партии и правитель
ства о благосостоянии народа 
ярко видна на примере нашего 
города. Только в прошлом году 
предприятиями нашего города по
строено и сдано в эксплоатацию 
5 932 квадратных метра жилой 
площади, кинотеатр на 330 мест 
в Северской части города, два но
вых магазина, Криолитовым за
водом построен пионерский ла
герь на 160 мест, построено.но
вых тротуаров 3 500 погонных 
метров и асфальтированных — 
1 456 квадратных метров. Боль
шая работа проведена по озе
ленению города и поселков

Однако по жилищно-комму
нальному строительству и бла
гоустройству города мы имеем 
большие пробелы и недостатки. 
В прошлом году на эти цели 
предприятиями города не освое
но 1 672 тысячи рублей, в том 
числе Гумешевским рудоуправ
лением (директор тов. Ясевич) — 
810 тысяч рублей, Криолитовым 
заводом (директор тов. Гузь) 
605 тысяч рублей.

Только неразворотливостыо 
можно объяснить такой факт, 
что руководители Северского за
вода и стройки до сих пор не 
могут закончить отделочные ра
боты и сдать в эксплоатацию 
больницу на 150 коек для тру
дящихся завода.

В неосвоении средств на жи
лищно-коммунальное строитель
ство и благоустройство города 
повинен заведующий горкомхоза 
тов. Чебыкин, который мало 
контролирует и предъявляет тре
бований к предприятиям, веду
щим строительство в городе.

Большую работу по коммуналь
но-бытовому строительству и бла
гоустройству города предстоит 

Сегодня, в 7 часов вечера, в клубе Криолитово- 
го завода состоится городское собрание партийного 
актива с повесткой дня „Задачи городской парторгани
зации по выполнению постановления Свердловского об
кома 1(ПСС от 17 февраля 1953 года о работе Полев
ского горкома КПСС и исполкома горсовета“.

провести в текущем году. На 
эти цели должны израсходовать: 
Криолитовый завод 3935 тысяч 
рублей, Северский завод 7470 
тысяч рублей, Гумешевское ру
доуправление свыше двух мил
лионов рублей.

Наступают теплые весенние 
дни. Руководители предприятий 
и коммунальных учреждений 
должны полным ходом вести ра
боты по жилищно-коммунально
му строительству и благоустрой
ству города. Однако в этой ра
боте существует недопустимая 
медлительность, отсрочка их на 
летний период. Это может при
вести к повторению прошлогод
них ошибок к неосвоению от
пущенных правительством 
средств.

Успех выполнения плана по 
благоустройству города и обеспе
чению трудящихся коммуналь
ными и культурно-бытовыми ус
лугами не придет сам собой. 
Строители, коммунальные работ
ники, руководители предприятий 
и организаций должны принять 
все меры к тому, чтобы добить
ся досрочного выполнения пла
на и социалистических обяза
тельств.

Руководители партийных и 
профсоюзных организаций приз
ваны усилить контроль за выпол
нением намеченных мероприятий 
по жилищно-коммунальному и 
культурно-бытовому строитель
ству, широко развернуть социа
листическое соревнование, вов
лечь в него всех строителей и 
коммунальных работников, ежед
невно подводить итоги работы, 
широко популяризировать опыт 
передовиков, делая его дости
жением всех рабочих.

Серьезное внимание должно 
быть обращено на качество вы
полняемых работ, снижение се
бестоимости, экономии сырья 
и материалов, повышение про
изводительности труда, на куль
туру производства. Этого можно 
добиться при том условии, если 
строители и коммунальные ра
ботники будут правильно исполь
зовать все свои внутренние воз
можности, технику, механизмы, 
транспорт, когда они правильно 
расставят рабочую силу, умело 
организуют работы, укрепят тру
довую дисциплину.

Полностью и своевременно вы
полнить мероприятия по жилищ
но-коммунально-бытовому строи
тельству и благоустройству го
рода— почетная задача строите
лей, коммунальных работников 
и всей общественности города.

Металлурги на предмайской вахте
Делом отвечая на заботу пар

тии и правительства, о благосо
стоянии народа, металлурги. Се
верского завода успешно справ
ляются с повышенными обяза
тельствами, взятыми в честь пер
вом айского праздника.

За шесть дней апреля боль
шинство бригад сталеплавиль
щиков мартеновского цеха вы
полнили свои обязательств*! и 
дали сверх плана сотни тонн 
качественной стали.

Более ста тонн стали сверх 
шестидневного задания записала 
в свой лицевой счет бригада 
сталевара тов,- Политова.

На 117 процентов выполнила 
задание бригада сталевара тов. 
Говорущенко, 7 апреля бригада 
молодого сталевара. Русина вып
лавила 23 тонны металла сверх 
суточного задания и довела съем 
стали с каждого квадратного мет
ра пода печи до 8,1 тонны при 
плане 6 тонн.

Соревнуясь за достойную вст
речу первого мая, многие авто
матчики лудильного цеха Север
ского завода взяли повышенные 
обязательства и упорно борются 
за. их выполнение, увеличивают 
производительность труда, улуч
шают качество продукции.

8 мая автоматчик тов. Пере
золов выполнил норму на 148 
процентов, выдал сверх плана .2 
тонны белой жести. Первый сорт

Сельский 
изобретатель 

ЗЫРЯНОВСК (Восточно-Казах
станская область). Бюро Зырянов- 
ского райкома партии заслушало 
сообщение механика Чапаевской 
МТС Георгия Останина о его но
вом изобретении. Новатор разра
ботал оригинальную конструкцию, 
стогомета - сеноподборщика. Во 
время движения, по полю на при
цепе трактора агрегат подбирает 
сено п подает его с помощью лен
точного транспортера в специаль
ный бункер. При заполнении бун
кер опрокидывается, оставляя на 
поле четырехметровый стог. Для 
обслуживания агрегата достаточ
но двух рабочих и тракториста. 
Производительность—до 30 гекта
ров в день.

Бюро райкома партии пред
ложило руководству Чапаевской 
МТС принять меры для быстрей
шей постройки этого агрегата.

Весна в субтропиках
ТБИЛИСИ. На Черноморском 

побережье Грузии стоит теплая, 
солнечная погода. В районах Ад
жарии зацвели алыча, черешня, 
вишня. Горячая пора наступила 
для работников сельского хозяй
ства. Цитрусоводы готовят. почву 
для закладки новых плантаций. В 
нынешнем году площадь под ци
трусовыми культурами увеличи
вается в Аджарии на 1 636 гекта-1 
ров. Колхозники производят под
резку и формовку чайных кустов. '

В третьем листопрокатном це
хе бригада вальцовщика черно
вой клети, руководимая тов. 
Осадченко, прокатала около пя
тидесяти тонн раскатов сверх 
плана. На 119 процентов вы
полнила план бригада вальцов
щика Зиначева.

7 апреля в лудильном цехе 
неплохих результатов добился 
автоматчик тов. Елисеев, выпол
нив сменную норму на 138 про
центов, он выдал сверх плана 
1000 килограммов белой жести.

В жестеотделочпом цехе хо
рошо сработали в этот день тра
вильщик Пономарев, выполнив
ший норму на 149 процентов, 
настройщик дрессировочного ста
на Потеряев — на 128 процентов 
и сортировщица тов. Кошелева 
выполнила норму свыше 150 
процентов.

всей выданной продукции состав
ляет 60 процентов при плане 40. 
Более двух тонн сверх плана вы
дал жести автоматчик тов. Карна
ухов, качество ее на 14 про
центов превышает плановое за
дание. Хорошо сработал в этот 
день и автоматчик тов. Елисеев.

Первомайский праздник авто
матчики лудильного цеха стре
мятся встретить высокими тру
довыми достижениями.

По родной стране

Крымская область. Горно
промышленное училище № 1 при 
Камышбурунском железорудном 
комбинате готовит квалифициро
ванных рабочих электриков, ма
шинистов экскаваторов и электро
возов, слесарей по ремонту гор
ного оборудования. В училище 
обучается 200 человек.

Па снимке: многоковшовый эк
скаватор, на котором выпускники 
проходят практические занятия. 
Фото В. Кунова.

Прессклише ТАСС

НЛ СНИМКЕ: М. Ширниязов. 
Как лучший забойщик Гуме- 
шевекого рудоуправления он 
занесен на городскую Доску 
почета.

ВПЕРЕДИ СОРЕВНУЮЩИХСЯ
Принимая предмайские социа

листические обязательства, кол
лектив криолитового цеха дал 
слово выполнить производствен
ный план апреля на два дня 
раньше срока и обеспечить вы
полнение плана по концентра
ту, досрочно закончить ремонт 
плавиковых печей.

Впереди соревнующихся по 
солевому отделению идут смены 
тт. ' Сергиенко и Ермолаева, по 
печному отделению — коллекти
вы смен тт. Новикова и Вайце- 
ховского. 3. Смирнова.

Плоты пошли по горным 
рекам

ЛЬВОВ.. На горных реках За
карпатья начался сплав леса. В 
Рахов сплавщики привели пер
вые плоты.

В этом году многие трудоемкие 
процессы на сплавных участках 
будут механизированы. Лесосплав- 
щики Закарпатья обязуются завер
шить годовой план к 36-й годо
вщине Великой Октябрьской со
циалистической революции.

Восстановление 
белорусских дубрав

МИНСК. Белоруссия издавна 
славится своими дубравами. Во 
время войны леса сильно постра
дали. Сейчас, в республике ведут
ся большие работы по восстанов
лению насаждений дуба, ясеня, 
граба, клена. За последние годы 
проведены посадки этих пород на 
площади более 30 тысяч гектаров.

На песчаных почвах Полесья, в 
долинах Днепра, Березины и Не
мана поднялись молодые дубравы. 
На днях работники Наровлянского 
лесхоза закончили выполнение 
плана весенних посадок дуба. За
вершаются лесопосадочные рабо
ты и в других лесхозах респуб
лики. В одной лишь Полесской 
области нынешней весной пло
щадь .тесных насаждений увели
чилась на 4,5 тысячи гектаров.
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ПО СТРАНИЦАМ СТЕНГАЗЕТ
Успешное выполнение нового 

пятого пятилетнего плана будет 
во многом зависеть от творче
ства и инициативы масс, от то
го, насколько на каждом пред
приятии будет распространяться 
все новое, передовое.

Правильно поступает стенная 
газета „Станочник“ механо
сборочного цеха завода „Крас
ный металлист“ (редактор тов. 
Жильцов). Газета помещает на 
своих страницах заметки, рас
сказывающие о трудовых делах 
лучших людей цеха.

В одном из номеров газета 
пишет:

„Рабочие цеха влючились в 
социалистическое соревнование 
в честь 1-го мая и взяли кон
кретные обязательства по дос
рочному выполнению производ
ственного плана апреля.

Активное участие в работе 
газеты принимают рабочие цеха. 
Они делятся положительным 
опытом работы, критикуют не
достатки, мешающие выполне
нию плана и обязательств.

КРИТИКА В ГАЗЕТЕ
Остро ставит вопросы крити

ки на своих страницах газета 
Гумешевского рудоуправления 
„За колчедан“ (редактор тов.

В парторганизации Криолито- 
вого завода 7 апреля проведено 
совещание секретарей цеховых 
парторганизаций. На совещании 
обсуждены вопросы „Итоги про
верки работы цеховых партор
ганизаций“, с докладом по это
му вопросу выступил замести
тель секретаря партбюро завода 
тов. Потоскуев. По второму воп
росу „О работе добровольных 
обществ“ доклад сделал секре
тарь парторганизации ремонтно
механического цеха тов. Иванов.

О задачах цеховых парторга
низаций в развертывании пред
майского соревнования выступил 

Болков). В одном из номеров 
отмечалось о непорядках в тран
спортном цехе. Критике была 
подвергнута плохая работа по 
развертыванию социалистиче
ского соревнования, указыва
лось, что грузчики леса простаи
вают из-за отсутствия графика 
работы автомашин, что рабочим 
гаража несвоевременно выдают 
наряды, писалось и о других бес
порядках в цехе.

В одном из номеров стенная 
газета резко критиковала на
чальника ОКСа тов. Реброва и 
бухгалтера тов. Вторыгина. В 
заметке говорится:

„Они взяли себе за правило 
зарплату рабочим выдавать один 
раз в месяц. На просьбы рабо
чих Вторыгин отвечает грубо
стями и насмешками. Расчетные 
книжки рабочим на руки не вы- 
даютёя. Акты-процентовки на 
выполненные работы предъявля
ются банку с большим опозда
нием. Получается так: кто халат- 
ничает, а другой терпи“.

В передовой статье под заго
ловком „Плоды самоуспокоенно
сти“ газета подняла серьезно 
вопрос о себестоимости руды. 
Например, за февраль месяц се
бестоимость руды намного пре
вышает плановую. Допущен пе
рерасход средств свыше 125 ты

Партийная хроника
секретарь ГК КПСС тов. А. Алек
си юк.

8 апреля партбюро провело се
минар агитаторов. На семинаре 
были заслушаны доклады тов. 
Моршинина К. И. на тему „Как 
правильно подготовить и прове
сти беседу“ и тов. Кофман И. 3. 
„Как провести беседу о между
народном празднике' трудящих
ся Первое Мая“.

Партийным бюро совместно с 
дирекцией завода и завкомом про
ведено совещание начальников 
цехов, председателей цеховых 
комитетов, секретарей цеховых 
партийных и комсомольских ор

сяч рублей благодаря тому, что 
только в феврале в горном це
хе имелось 32 человека, сверх 
штата, на которых перерасходо
вано средств в сумме 36 тысяч 
рублей, свыше 10 тысяч по ме
ханическому цеху.

К сожалению, эти справедливые 
сигналы невсегда находят под
держку со стороны партийной 
организации, администрации ру
дника и рудничного комитета.

Серьезными недостатками в 
работе газеты „За колчедан“ 
является то, что она мало вни
мания уделяет воспитательной 
работе среди молодых горняков. 
Слабо освещает вопросы поли
тического просвещения, работу 
кружков и политшкол, плохо 
популяризирует передовой опыт 
лучших горняков рационализа
торов производства.

Широко освещать вопросы про
изводства, общественных орга
низаций рудника, добиваться 
действенности газетного мате
риала стенная газета „За кол
чедан“ сможет при условии, 
если секретарь партийной ор
ганизации тов. Красиков и пред
седатель рудкома тов. Макаров 
будут повседневно помогать в 
работе редколлегии стенной га
зеты.

ганизаций о задачах в связи с 
подготовкой и проведением 1-ое 
Мая. ❖ *

При библиотеке горкома КПСС 
8 апреля проведено совещание 
лекторской группы, на котором 
рассмотрели лекции тов. Гаптя- 
новой на тему «Великие строй
ки коммунизма» и лекцию тов. 
Ковырялова на тему «Распад 
мирового рынка и обострение 
общего кризиса капитализма». 
6 апреля проведено совещание 
пропагандистов партийной и ком
сомольской политсети.

Нет заботы о кадрах
В автогараже Криолитового за

вода плохо заботятся о подготов
ке и воспитании кадров. Здесь 
нет ни одного тракториста-во
дителя с дипломом.

Это не значит, что в гараже 
не было трактористов со специ
альным образованием. Они бы
ли, но администрация гаража, не 
сумела создать для них нормаль
ных условий для работы. Поэ
тому многие из них уволились 
и перешли на другие предприя
тия.

В настоящее время некому ре
монтировать трактора. Как факт,

Когда же библиотека будет работать нормально?
В школе ФЗО А» 42 при Се

верском стройуправлении плохо 
поставлена культурно-массовая 
работа среди учащихся.

При школе имеется библиоте
ка, но она почти всегда быва

В детском садике тесно
В детском садике села Кур- 

ганово (заведующая тов. Гор
ланова), принадлежащем ГорОНО, 
существуют странные порядки. 
Детей здесь набрано больше уста
новленного контингента, вместо 
28—32, хотя необходимости в 
этом нет, так как работающих 
матерей всего 18, остальные 
нигде не работают.

Свои „порядки**
В магазинах ОРСа Северско

го завода существуют свои „по
рядки“.

Когда покупаешь продукты с 
посудой, платишь деньги за нее, 

в течение года стоял на ремон
те один трактор. Его ремонти
ровали слесари, шофера, груз
чики и даже сторожа. В резуль
тате ремонт был обезличен и 
проведен некачественно, через 
месяц трактор вышел из строя.

Наступает горячая пора весен
не-полевых работ. Гаражу поми
мо своей основной работы пред
стоит оказать помощь колхозу 
и совхозу в весеннем севе, а 
на тракторах работать будет не
кому, трактористов нет.

А. Птухин.

ет закрыта. Библиотекарь тов. 
Тупикова вместо выдачи книг 
ребятам занимается в библиоте
ке посторонними делами.

Когда же библиотека будет 
работать нормально?

Ученики школы ФЗО.

Помещение детского сада тес
ное, воздух всегда тяжелый. Не- 
хватает кроваток, стульчиков и 
других принадлежностей и де
ти вынуждены стоять. Плохо 
сделана и раздевалка.

На все эти непорядки никто 
не обращает внимания.

Т. Бабина

но обратно продавцы посуду не 
принимают.

С этим вопросом мы уже об
ращались в горторготдел, но он 
никаких мер не принимает.

Рохлин, Рудой.

Беседы о пятой сталинсной пятилетке_

Достижения науки и техники—в практику!
Академик Е. ЧУДАКОВ

XIX съезд Коммунистической 
партии Советского Союза опре
делил дальнейшее развитие ма
шиностроения. В директивах 
съезда по пятому пятилетнему 
плану развития СССР на 1951 — 
1955 годы говорится: «Преду
смотреть высокие темпы разви
тия машиностроения как основы 
нового мощного технического 
прогресса во всех отраслях на
родного хозяйства СССР. Уве
личить производство продукции 
машиностроения и металлообра
ботки за пятилетие, примерно, 
в 2 раза».

Развитие машиностроения тре
бует быстрого роста черной и 
цветной металлургии. От царской 
России Советский Союз получил 
черную металлургию мощностью 
примерно в 4,2 миллиона тонн 
чугуна, 4,2 миллиона тонн ста
ли и 3,5 миллиона, тонн проката 
в год. В 1952 году у нас было 
произведено уже 25 миллионов 
тонн чугуна, 35 миллионов тонн 
стали, 27 миллионов тонн про
ката.

Советские ученые, инженеры, 
новаторы производства провели 

огромную работу по созданию и 
внедрению новой передовой тех
ники в народное хозяйство. Так, 
наша энергетическая промыш
ленность получила новые энер
гетические машины — самые 
мощные и самые экономичные 
в мире, с широким использова
нием автоматизации регулиро
вания’ рабочего процесса этих 
машин и их управления.

Большая работа ведется уче
ными, инженерами, новаторами 
техники по совершенствованию 
производственных процессов в са
мом машиностроении. Основным 
направлением здесь является 
максимальная автоматизация 
производственных процессов, ко
торая обеспечивается развитием 
производства станков-автоматов, 
а также группировкой их в ав
томатические поточные линии. 
В последнем случае автомати
зируется уже не только обра
ботка детали на том или другом 
станке, но и передача этой де
тали от одного станка к другому.

Дальнейшим шагом в разви
тии автоматизации производства 
является создание заводов-авто
матов, то есть таких машино

строительных предприятий, в ко
торых все производственные опе
рации осуществляются автома
тически. Был пущен завод-авто
мат по производству поршней 
для автомобильных двигателей и 
другие заводы.

Советский Союз может гор
диться успехами в деле техни
ческого прогресса. Однако это 
не дает нам права, успокаивать
ся на достигнутом. Наши уче
ные, инженеры, новаторы про
изводства всегда должны помнить 
указание товарища. Сталина о 
том, что «техника, не может 
стоять на одном месте, она дол
жна все время совершенствовать
ся, что старая техника, должна, 
выводиться из строя и заме
няться новой, а новая—-новей
шей» («Экономические пробле
мы социализма, в СССР». Госпо- 
литиздат, 1952 г., стр. 90). Это 
обязывает пас неустанно забо
титься о развитии техники про
изводства, направлять свои уси
лия на решение крупных про
блем, имеющих важное значе
ние для народного хозяйства, 
настойчиво внедрять в практи
ку достижения науки и техни
ки.

Нашим ученым предстоит при
влечь на службу народному хо
зяйству новые мощные сырье

вые ресурсы. А для того, что
бы лучше использовать эти ре
сурсы, необходимо решить боль
шое число задач по комплексной 
механизации производства, ав
томатизации, интенсификации 
технологических процессов, по 
созданию высшей техники.

Советские химики должны 
найти новые заменители дефи
цитных металлов и их сплавов. 
В содружестве с новаторами про
изводства они призваны шире 
развернуть изготовление новых 
керамических материалов, за
меняющих сверхтвердые сплавы.

Крупнейшие научно-техниче
ские задачи должны решить со
ветские ученые в области энер
гетики. В пятой пятилетке вой
дет в строй самая мощная в ми
ре Куйбышевская гидроэлектро
станция, а также ряд других 
гидравлических и тепловых элек
тростанций. На основе исполь
зования электрической энергии 
волжских гидроэлектростанций 
будет обеспечено мощное разви
тие электрохимии, электрометал
лургии и других энергоемких 
отраслей промышленности. Элек
тричество будет широко исполь
зоваться для электрификации 
железных дорог и других видов 
транспорта. Большое примене
ние получат электрические ма

шины в сельском хозяйстве (эле
ктротрактор, электрокомбайн) . 
Перед советскими учеными стоит 
задача создания новых электри
фицированных машин, в част
ности—удобного в эксплоатации 
и экономичного электрического 
автомобиля.

Первоклассная социалистиче
ская индустрия, созданная на
шим народом в годы сталинских 
пятилеток, превратилась в мо
гучую силу и непрерывно разви
вается на базе высшей техники. 
Долг руководителей предприятий, 
инженеров и техников, новато
ров производства и всех рабо
чих— максимально использовать 
мощности оборудования, всю бо
гатейшую технику предприятий 
и строек.

Советская индустрия являлась 
и является базой развития все
го народного хозяйства, осно
вой дальнейшего расцвета со
циалистической Родины. Именно 
поэтому мы должны всемерно 
развивать социалистическую про
мышленность— оплот могущест
ва и крепости нашей страны.

Тесно сомкнув свои ряды вок
руг Коммунистической партии 
и Советского правительства, со
ветский народ уверенно идет 
вперед, к полному торжеству 
коммунизма.
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Молодая сортировщица жесте
отделочного цеха тов. М. А. 
Писцова ежедневно намного 
перевыполняет производствен
ное задание. Перевыполнив мар
товский план, она успешно тру
дится и в апреле, выполняя 
план на 111 процентов.

НА СНИМКЕ: тов. М. А. Пи
сцова на рабочем месте.

Снимок М. ПРОСВИРНИКА.

Предмайские 
социалистические 

обязательства
горняков

Включаясь в предмайское со
циалистическое соревнование, 
коллектив Гумешевского рудо
управления принимает следую
щие обязательства:

Досрочно выполнить апрель
ский план по добыче руды и 
дать сверх плана сотни тонн.

Перевыполнить план выра
ботки электроэнергии за апрель, 
дать сверх плана тысячи кило
ватт-часов электроэнергии.

Дать качество руды на 1,5 
процента выше плана.

Повысит!, производительность 
труда на одного рабочего по ру
доуправлению на 5 процентов 
против плана.

Себестоимость сравнимой про
дукции дать ниже на 1 процент 
против плана.

Дать экономию за апрель: топ
лива 20 тонн, электроэнергии 
30 тысяч киловатт-часов, лесо
материалов 10 процентов про
тив плановых норм.

Месячный план отгрузки ру
ды выполнить к 28 апреля.

КО ДНЮ 1-ое МАЯ
Закончить проходку ствола 

шахты „Капитальная“ с бето
нировкой.

Закончить и сдать в эксплоа- 
тацию здание нейтрализации.

По восьмиквартирному дому 
№ 2 закончить внутренние от
делочные работы с наружным 
благоустройством.

По 24-х квартирному дому 
закончить внутренние отделоч
ные работы.

Закончить строительство пер
вой очереди кирпичного завода 
для выпуска сырца.

Б. Ясевич,
директор рудоуправления.

Л Красиков,
секретарь парторганизации .

М Макаров,
председатель рудкома.

М. Мальцев,
секретарь комитета ВЛКСМ.

Проверяем внедрение новаторских начинаний

Регламентированный график не внедряется
| в производство
---------------------------- --------* ■ ....................................................... ........ .------------- ....----------

„Необходимо оказать всемерную поддержку новаторам промышленного и 
। колхозного производства, передовикам транспорта и других отраслей народного 

хозяйства в их стремлении увеличить производство, повысить производитель
ность труда, снизить себестоимость".

(Из директив XIX сезда партии)
★

Указание нашей партии о все
мерной поддержке новаторов обя
зывает хозяйственников, руко
водителей предприятий и цехов 
со всей серьезностью относиться 
к новаторским начинаниям тру
дящихся.

Одним из важнейших начи
наний является движение за 
обобщение передовых приемов 
труда и внедрение обобщенного 
передового метода работы в про
изводство , через стахановские 
школы в цехах, сменах и брига
дах.

Безответственное, нетерпимое 
в настоящих условиях отноше
ние к этому важнейшему делу 
проявила администрация второго 
листопрокатного цеха' Северско
го завода (начальник цеха тов. 
Аксючиц, заместитель началь
ника тов. Фокин и старший ма
стер тов( Дылдин).

В октябре-декабре прошлого 
года в цехе была проведена ста
хановская школа по внедрению 
обобщенного метода работы луч
ших вальцовщиков Лысьвенско
го и Северского металлургиче
ских заводов с применением рег
ламентированного графика про
ката пакетов.

П роведение стахановской шко
лы показало, что применение 
обобщенных приемов и регла
ментированного графика намно
го увеличивает производитель

Воодушевленный исторически
ми решениями XIX съезда Ком
мунистической партии коллек
тив рабочих второго механо-сбо
рочного цеха завода «Красный 
металлист» активно включился 
в социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение ново
годних обязательств.

В марте машиностроители, пе
ресмотрев свои обязательства, 
взяли более повышенные.

В результате трудового подъе
ма, которым откликнулся кол
лектив на обращение партии и 
правительства в связи со смертью 
вождя и учителя трудящихся то
варища Сталина, коллектив до
бился неплохих результатов. Ме
сячный план был выполнен в 
номенклатуре, по товарной про
дукции на 107 процентов, по 
валовой — на 109 процентов.

Благоприятным условием для 
повышения выпуска продукции 
явилось то, что ряд токарных 
и фрезерных операций был пе
реведен на скоростные режимы 
обработки. Кроме того была в 
корне изменена организация тру

В газете «Рабочая правда» 
(№№ 26 и 28) были опублико
ваны статьи рейдовых бригад 
печати, в которых говорилось о 
том, что в мартеновском и лу
дильном цехах Северского за
вода забыли о внедрении в прак
тику работы практического опы
та стахановских школ. 

ность труда бригад, улучшает 
качество продукции.

Во время проведения школы 
бригада вальцовщика тов. Само
делкина прокатала 810 пакетов 
металла, бригада тов. Пантеле
ева — 800 пакетов, бригада тов. 
Куриного — 804 пакета. Выход 
годного во всех бригадах зна
чительно увеличился, увеличил
ся также выход металла первым 
сортом.

Казалось бы, что админист
рация цеха примет все меры к 
тому, чтобы результаты рабо
ты стахановцев стали достоя
нием всего коллектива прокат
чиков, внедрит цепные начи
нания в остальных сменах и 
бригадах.

Однако руководство цеха не 
довело дело до конца, замести
тель начальника цеха тов. Фо
кин ограничился проведением 
стахановской школы в одной 
смене.

Материалы стахановской шко
лы до сих пор не обработаны, 
не приведены в нужный для 
изучения и внедрения в про
изводство вид, не доведены до 
рабочих.

Со времени проведения ста
хановской школы прошло три 
месяца, а. о ее результатах уже 
забыли, и обобщенный метод 
прокатки по регламентирован

СУТОЧНЫЙ ГРАФИК В ДЕЙСТВИИ
да — сменные мастера за 3 — 4 
дня давали заявки па необходи
мый инструмент и материалы.

Работа токарного передела 
проходила по суточному графи
ку, увязанному с общецеховым 
графиком выпуска готовой про
дукции.

Работая по такому графику, 
токари и фрезеровщики намного 
увеличили производительность 
труда и полностью обеспечили 
фронт работы слесарно-сбороч
ного отделения.

Лучших результатов в работе 
по токарному переделу добилась 
смена тов. Забродина, опередив
шая график на три дня.

На два дня раньше срока за
кончила выполнение графика 
смена’тов. Соловьевой. Отлично 
сработали в марте токари тт. 
Колтышев, Ларюшкин, Вялов, 
Миронов, прессовщик Лодейщи- 
кова — все они выполняют нормы 
свыше 200 процентов. Беспере
бойное снабжение деталями поз
волило слесарям тов. Юшкову 

I выполнить месячное задание на

По материалам рейда
Директор завода тов. Верши

нин сообщил в редакцию, что 
помещенные материалы правиль
но отражают действительное по
ложение.

По мартеновскому цеху, где 
внедрение затянулось по вине 
заместителя начальника цеха 

ному графику не применяется 
в большинстве бригад.

Сейчас цех переживает труд
ное время—план проката не вы
полняется большинством бригад, 
а внедрение прогрессивных прие
мов труда могло бы во многом 
помочь коллективу выйти из 
отставания.

Администрации цеха необхо
димо в кратчайшие сроки офор
мить материалы стахановской 
школы и начать, действенное 
обучение всех рабочих цеха пе
редовым, прогрессивным прие
мам труда.

Нужно со всей серьезностью 
подойти к решению этой важ
нейшей задачи, следить за при
менением в практику производ
ства стахановских методов тру
да, а там,где они не применя
ются строго требовать их при
менения.

При выполнении этих усло
вий стахановские школы несом
ненно дадут огромный эффект 
и станут действенной трибуной 
передового опыта.

Рейдовая бригада печати:
Ф. Яклюшин, 

нормировщик второго 
листопрокатного цеха.

Л. Снимщиков, 
техник ОТКа.

В. Осипов, 
сотрудник газеты 

«Табочая правда».

343 процента, слесарю Никола- 
шину — на 262.

Молодой мастер тов. 10. Мед
ведев сумел организовать работу 
передела так, что цех полностью 
справился с заданием.

Несмотря на значительное 
улучшение работы нам еще рано 
успокаиваться. Необходимо пол
ностью перейти на работу по 
суточному графику, улучшить 
уход за оборудованием, ’покон
чить со штурмовщиной, которая 
еще имеет место в виду нерит
мичного снабжения цеха необ
ходимыми материалами.

Вступая в предмайское сорев
нование, коллектив цеха взял на 
себя новые повышенные обяза
тельства, для выполнения кото
рых плановому отделу необходи
мо улучшить планирование про
изводства и обеспечить беспере
бойное снабжение материалами 
отделом снабжения.

8. Комаров,
начальник второго механо

сборочного цеха завода 
«Красный металлист».

тов. Ползунова и инженеров це
ха тт. ‘Жемчужникова, и Деми
дович, принято ряд конкретных 
мер к тому, чтобы стаханов
ские школы сталеваров и газов
щиков начали работать в бли
жайшие дни.

МЕДИЦИНСКОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ

НАСЕЛЕНИЯ - ПОВСЕДНЕВНОЕ 
ВНИМАНИЕ

(Обзор писем)
Решения XIX съезда партии 

требуют от медицинских работ
ников повседневного повышения 
культуры и качества медицин
ского обслуживания.

Многие врачи нашего города 
добросовестно относятся к своим 
обязанностям по охране здоро
вья трудящихся.

В редакцию нашей газеты 
поступает много писем-благо
дарностей медицинским работ
никам за. внимательное отноше
ние и хорошую медицинскую 
помощь.

Рабочий автогаража Криоли- 
тового завода тов. Бессонов в 
своем письме рассказывает:

—Утром я был доставлен в 
Полевскую горбольницу в тяже
лом состоянии, требовалась сроч
ная операция. Хирург П. Л. 
Кесикопулос умело сделал опе
рацию. Моя жизнь была спасена.

—Длительное время болела 
моя дочь Валя,—пишет в пись
ме в редакцию работница Се
верского завода тов. Агапова,— 
с ней я побывала во многих 
лечебных учреждениях. Состоя
ние здоровья ребенка было без
надежным. Врачи Северской 
больницы Марков А. И., Ком
лева М. А., Ларионова К. В. 
приняли все меры и спасли ре
бенка.

—Моя мать была тяжело 
больна и не было надежды на 
ее выздоровление,—сообщает в 
редакцию тов. Самойлов. — Но 
вот прошел месяц и здоровье у 
матери заметно улучшилось. 
Врачу Мраморской больницы Ба
бушкиной А. И. выражаю бла
годарность.

—Через газету «Рабочая прав
да»,—говорит тов. Шитикова,— 
я хочу выразить искреннюю 
благодарность врачу городской 
поликлиники Глазыриной Ана
стасии Федоровне за всесторон
нюю помощь по восстановлению 
моего здоровья. Сейчас я чув
ствую себя хорошо, но Анастасия 
Федоровна навещает меня на 
дому, оказывая медицинскую 
помощь.

—За восстановление здоровья 
моей жены,—сообщает тов. Ва- 
лиохметов,—выражаю глубокую 
благодарность врачу Медведевой 
3. П. и всем сотрудникам ин
фекционного отделения горболь- 
ницы.

К сожалению, не все меди
цинские работники так внима
тельно и чутко относятся к боль
ным. Имеются случаи безраз
личного отношения к ним. Пло
хо еще поставлено медицинское 
обслуживание на дому и в ле
чебных учреждениях.

—По 2—3 часа ожидают прие
ма к врачу больные в Север
ской поликлинике,—пишут ра
бочие Северского завода.

Решениями XIX съезда пар
тии медицинские работники при
званы обеспечить своевременное 
и всестороннее медицинское об
служивание населения, полно
стью ликвидировать недостатки 
в своей работе.



4 РАБОЧАЯ ПРАВДА № 45 (2567)

ПО ГОРОДУ

Юные шахматисты охотно посещают кружок при Доме пио
неров имени П. II. Бажова. Кружок в основном состоит из уче
ников 6—7 классов Полевской средней школы.

НА СНИМКЕ: занятие шахматного кружка под руководством 
В. А. Боковиков.0.

Снимок М. ПРОСВИРНИНА.

Шахматный турнир
С 29 марта, начался шахмат

ный турнир северских метал
лургов на личное первенство.

В итоге десятидневной игры 
первое место занял мастер су
туночного цеха тов. Кростини- 
нов С. Ф., набравший из 10 
игр 9 очков. На втором и третьем 
месте идут секретарь комитета. 
ВЛКСМ Ананьев С. Е.. имеющий 
из 11 игр 8 очков, и Сомов 
Г. М., заместитель начальника

железнодорожного цеха —- из 8 
игр 6 очков.

Шахматный турнир продлит
ся до 30 апреля. Победители, 
занявшие первое, второе и третье 
места премируются и награ
ждаются грамотами доброволь
ного спортобщества «Металлург» 
и примут участие в личном пер
венстве Свердловского областно
го Совета ДСП Металлург».

А. Красных.

Лекция ДЛЯ родителей

Переговоры в Паньмыньчжоне об обмене 
больными и ранеными военнопленными

ПЕКИН, 6 апреля. Специальный 
корреспондент агентства Синьхуа 
сообщил из Кэсона:

Утром в Паньмыньчжоне состо
ялось первое заседание групп свя
зи, на котором генерал Ли Сан Чо. 
возглавляющий корейско - китай
скую группу связи, заявил: „Наша 
сторона готова репатриировать на
ходящихся у нее всех больных и 
раненых военнопленных с целью 
быстрого и полного урегулирова
ния этого вопроса“.

Уточняя свое заявление, гене
рал Ли Сап Чо сказал: „Наша сто
рона готова репатриировать всех 
больных и раненых военноплен
ных, имеющих право па то, чтобы 
их непосредственно репатрииро
вали или же разместили в нейт
ральной стране в соответствии с 
положениями статей 109-й и 110-й 
Женевской конвенции 1949 года о 
военнопленных“.

Он указал, что в целях установ
ления числа больных и раненых 
военнопленных, подлежащих об
мену, „сначала следует установить 
категории больных и раненых во
еннопленных, подлежащих рапат- 
риации“.

Контр-адмирал Даниэль, воз
главляющий американскую груп
пу связи, попросил устроить ко
роткий перерыв, чтобы изучить 
это предложение. После возобнов
ления заседания Даниэль заявил: 
„Мы не разделяли их (больных и 
раненых военнопленных) на ка
тегории“. Американской стороне 
был .задан вопрос, готова ли она 
к тому, чтобы репатриировать всех 
больных и раненых военноплен
ных, которые имеют право на то, 
чтобы их непосредственно репат
риировали или же разместили в 
нейтральной стране в соответст
вии с. положениями статей Женев
ской конвенции. Даниэль предло
жил устроить перерыв до 11 ча
сов утра 7 апреля, чтобы изучить 
предложение корейско-китайской 
стороны.

Генерал Ли Сан Чо заявил, что 
он изучит проект соглашения о 
конкретных мероприятиях по об
мену больными и ранеными воен
нопленными, предложенный Дани
элем, и в возможно ближайший 
срок, представит конкретное мне
ние по этому вопросу. Он согла
сился на перерыв до утра 7 ап
реля.

СОБЫТИЯ В КОРЕЕ
Сообщение Главного 

командования Народной армии
ПХЕНЬЯН. 7 апреля. Главное 

командование Народ,ной армии Ко
рейской Народно-Демократической 
Республики сообщило сегодня, что 
соединения Народной армии и ча
сти китайских народных добро
вольцев вели в районе Мяри и 
Пенамдон бои с американо-англий
скими интервентами и лисынма- 
новскими войсками.

Стрелки - охотники за вражески
ми самолетами сбили два самолета 
противника.

В прошлый выходной день 
более ста человек родителей се
милетней школы Л» 2 и на
чальной № 1 собрались в До
ме пионеров имени 11.II. Ба
жова.

Лекцию на тему „Роль семьи 
в период подготовки учащихся

к экзаменам“ прочитала заве-
дующая отделом пионеров и 
школ ГК ВЛКСМ тов. Клюева.

После лекции родители про
смотрели спектакль „Снежок“, 
поставленный драмкружком До
ма пионеров под' руководством 
тов. Бубновой.

ПАРИЖ. Десятки тысяч пари
жских трудящихся присутствова
ли на состоявшихся 4 апреля на 
кладбище Пер-Лашез похоронах 
председателя Французского на
ционального совета мира, лауре
ата международной Сталинской 
премии „За укрепление мира ме
жду народами“ Ива Фаржа. У вхо
да на кладбище состоялся траур
ный митинг, на котором с речами 
выступили председатель Всемир
ного Совета Мира Фредерик Жо- 
лио-Кюри, пастор Боек, председа
тель Международной демократи
ческой федерации женщин и пред
седатель Союза Французских жен
щин Эжени Коттон, аббат Булье, 
секретарь Всеобщей конфедерации 
труда Жюль Дюша, член Полит
бюро французской коммунистиче
ской партии Франсуа Бийу, депу
тат итальянского парламента,пред
ставитель Итальянского комитета 
движения сторонников мира гене
рал Роведа и депутат Националь
ного собрания Франции Эмма-

Похороны Иза Фаржа
шоэль д‘Астье де ла Вижери.

Все выступавшие отмечали вы
дающуюся роль Ива Фаржа в борь
бе против гитлеровских оккупан
тов Франции, за национальную 
независимость страны и мир во 
всем мире.

В похоронах Ива Фаржа, поми
мо семьи и друзей покойного, при
няли участие руководители Фран
цузской коммунистической партии 
во главе с Жаком Дюкло, депута
ты Национального собрания Пьер 
Кот и Жильбер де Шамбрен, ге
нерал Пети, генеральный секре
тарь Национального совета мира 
Франции Фернан Винь, предста
вители других прогрессивных ор
ганизаций й видные деятели на
уки, литературы и искусства.

Перед могилой Ива Фаржа у 
стены Коммунаров, рядом с мо
гилами Анри Барбюса и Поля 
Элюара, прошли десятки тысяч 
парижских трудящихся, прощаясь 
с верным сыном французского на
рода, выдающимся борцом за мир.

Новый варварский налет 
на Пхеньян

ПХЕНЬЯН. В ночь на 5 апреля 
большая группа американских 
тяжелых бомбардировщиков „ле
тающая крепость“ под прикрыти
ем ночных реактивных истребите
лей совершила ожесточенный на
лет на город Пхеньян. Особенно 
сильной бомбардировке подверг
лись кварталы Инхынри, Мимари, 
Камхын, расположенные в запад
ной, наиболее густо населенной 
части города, а также квартал 
Намбуканри в северной частп Пхе
ньяна. Бомбардировщики сброси
ли на эти кварталы около 200 бомб, 
преимущественно крупного кали
бра.

В результате этого зверского 
налета в западной и северной ча
стях Пхеньяна разрушено и сож
жено много жилых построек. Име
ются жертвы сред^. гражданского 
населения.

ЗАБАСТОВОЧНОЕ ДВИЖЕНИЕ В БРАЗИЛИИ

Вечер молодежи
5 апреля в клубе имени Ста

лина Северского завода состо
ялся вечер молодежи, на кото
ром присутствовало более двух
сот человек. Участники вечера

прослушали лекцию тов. Ивано
ва на тему „Речь товарища 
Сталина на XIX съезде партии“.

М. Мельникова.

МОНТЕВИДЕО. Согласно сооб
щениям бразильской и уругвайской 
печати, в течение 10 дней в Сан- 
Пауло (Бразилия) продолжается 
забастовка рабочих текстильных и 
металлургических предприятий, 
требующих повышения заработной 
платы. К бастующим присоедини
лись 10 тысяч рабочих деревооб
делочной промышленности, элек
трики и рабочие многих других 
отраслей производства.

Как отмечает газета „Импренса 
популар“, в забастовке участвует

93 процента всех рабочих текстиль
ных и металлургических предпри
ятий в Сан-Пауло. Общее число 
бастующих превышает 200 тысяч 
человек. Для подавления забастов
ки, демонстраций и митингов, про
водимых бастующими, правитель
ство использует полицию, граждан
скую гвардию, кавалерийские и 
другие части. В результате много
численных столкновений участни
ков забастовки е-полицией ранено 

140 человек. Полиция арестовала 
I 62 человека.

ОЧИСТИТЬ ГОРОД ОТ МУСОРА 
И НЕЧИСТОТ

Одной из неотложных задач в 
весенний период является пол
ная санитарная очистка всех 
территорий предприятий, орга
низаций, учреждений, поселков, 
улиц и каждого двора.

Нечистоты и отбросы, оттаи
вающие из под снега и не уб
ранные своевременно, впитыва
ются в почву, засоряют терри
торию и вызывают заболевания.

Несмотря на решение испол
кома горсовета об очистке го
рода к 1-му апреля, руководи
тели коммунальных отделов не 
приступили к очистным работам.

Территории поселков Октябрь
ского и Малаховая гора завале
ны кучами различного мусора, 
до сих пор не очищены помой
ные ямы.

Начальник жилищно-комму
нального отдела. Северского за
вода тов. Шляпников не прини
мает мер к полной очистке тер
риторий рабочих поселков.

Аналогичное положение мож
но встретить и вокруг домов Се
верского стройуправления (на
чальник ЖК0 тов. Фадеев).Не
достаточно проводится работа по 
очистке территории вокруг ба
раков, принадлежащих Полев
ской конторе Производственных 
предприятий (начальник ЖК0 
тов. Васильев).

Не применяют административ
ных мер к нерадивым работни
кам по наведению в санитар
ный порядок территории и ра
ботники госсанинспекции.

И. Чебыкин.

Правительство Турции, направив по указке американских 
агрессоров хозяйство страны на гонку вооружений, совершенно 
не заботится о нуждах населения. В запущенном состоянии на
ходится здравоохранение. В государственных больницах вместо 
40 тысяч медицинских сестер имеется лишь 500. Лечебных уч
реждений мало. Опи переполнены, и приходится класть по два 
человека на койку.

На снимке: палата водной из больниц.Снимок опубликован 
турецкой газетой „Дюнья“. Прессклише ТАСС

Конференция представителей 
французских городов и 
деревень, разрушенных 

гитлеровскими оккупантами
ПАРИЖ. В деревне Орадур-сюр- 

Глан, которая была разрушена фа
шистами, а ее население уничто
жено, состоялась конференция 
представителей французских горо
дов и деревень, разрушенных гит
леровскими оккупантами.

Конференция проходила под ло
зунгом борьбы за наказание воен
ных преступников, ответственных 
за разрушение французских горо
дов и истребление мирных граж
дан, а также борьбы за быстрей
шее восстановление этих городов.

У частники конференции выра
зили протест против помилования 
палачей Орадура-сюр-Глан, заявив, 
что это помилование является 
оскорблением памяти французских 
граждан, убитых и замученных 
гитлеровскими оккупантами. Мэр 
Орадура-сюр-Глан Эме Фожэр от
метил, что в настоящий момент 
жители деревни должны сами оп
лачивать многие расходы по вос
становлению, в частности на них 
ложится 15 процентов расходов по 
восстановлению школьных зданий. 
Государство отказывается предо
ставить необходимую помощь ре
месленникам и крестьянам, хо
зяйства которых были разрушены 
войной, не обеспечивает нуждаю
щихся, которые имеют право на 
помощь согласно законам о жерт
вах войны.

Другие участники конференции 
также рассказали о тяжелых ус
ловиях жизни трудящихся в го
родах, разрушенных гитлеровски
ми оккупантами, и потребовали 
сурового наказания военных пре
ступников и предоставления по
мощи со стороны государства для 
восстановления этих городов и об
легчения участи населения.

Участники конференции полу
чили множество приветствий и 
посланий со всех концов страны, 
в которых французский народ вы
ражает свою солидарность с уча
стниками конференции и всецело 
поддерживает их справедливые 
требования.

Редактор Я. ФИЛИПЬЕВ.

Полевскому заводу Мрамор
ной крошки

требуются сторожа.
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